

Isabelle CALLIS-SABOT (est née à Montpellier en 1958. Après des études d'ergothérapie, elle se consacre à l'écriture. D'abord poète, elle commence par publier quelques recueils, avant de se tourner vers le roman. Le Bugey, où elle est venue s'installer, devient la source de son inspiration, par la richesse de son histoire et la beauté de ses paysages.

Son premier ouvrage « Le Miracle de Mazières » témoigne de son attachement à cette région. Il remporte le prix d'Ambronay en 2000. Suivront ensuite d'autres romans historiques célébrant diverses périodes et différents lieux de l'Ain. En 2009, Isabelle Callis-Sabot quitte son pays d'adoption et choisit de vivre dans le Sud de la France. Un retour aux origines, un choix déterminé, un endroit où elle puisera le thème de ses futurs ouvrages.

VOICI QUE FÉVRIER REVIENT, PLEIN DE PROMESSES, ÇÀ ET LÀ QUELQUES FLEURS S'OUVRENT HÂTIVEMENT; IL PEUT ENCOR NEIGER, MAIS LE GRAND FROID RÉGRESSE ET L'ON PERÇOIT DÉJÀ DES JOURS L'ALLONGEMENT.

LE PRINTEMPS APPARAÎT, LE RUDE HIVER S'ACHÈVE;

PAR LES CHAMPS, PAR LES PRÉS, DÉVALENT LES RUISSEAUX,

LE VIEIL ARBRE BOURGEONNE ET SE GORGE DE SÈVE,

BIENTÔT, DANS SA RAMÉE, NICHERONT LES MOINEAUX.

UN SOLEIL RADIEUX INONDE LA COLLINE,

AU JARDIN TOUT PREND VIE, TOUT CHERCHE À ÉMOUVOIR,

ET JE SENS, SOUS MES PAS, TANDIS QUE JE CHEMINE,

LA TERRE QUI FRÉMIT ET PALPITE D'ESPOIR.